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大葉大學 104學年度第 1學期「與 校長有約-師生座談會」會議紀錄 

壹、時間/地點：104年 10月 14日（星期三）下午 18時 30分/管理大樓 D007  

貳、與會座談人員： 

主席：侯雪娟主任秘書  

與會師長：黃娟娟學務長、巴長泓副學務長、李義剛副教務長、電算中心張顧耀主任、連水養研發 

          長、林劍鳴主任、劉觀正組長、熊婉君組長、林作慶主任、汪漢英組長、陳曜鴻先生 

林正芬小姐 

請假：陳美玲教務長(李義剛副教務長代)、莊基仁副總務長(汪漢英組長代) 、羅正忠主任(陳曜鴻先 

      生代)、圖書館何珮琪館長(林正芬小姐代)  

記錄：賴靖湄小姐 

參、宣導事項(略) 

肆、介紹與會師長：(略) 

伍、主席致詞： 

        今天各位同學就校園內所聽所見事項提出建議，在座與會主管會為大家解說，請大家暢所欲言。 

陸、綜合座談： 

  侯主任秘書：最近有新生盃開始比賽，建議在場邊設置簡易救護站，有需要時可為同學簡易包紮。 

  劉觀正組長：在體育課、比賽、或者宿舍等地方要小心保管個人財物，以免小偷趁同學不注意時偷 

              走財物。 

一、財務金融系 1年 1班林嘉祈 B0432009同學提問： 

山腳路周邊道路併排停車，很容易造成傷害。 

    劉組長回覆： 

唯一能做的是交通取締，學校會通知大村派出所，請他們晚間加強巡邏取締。 

二、休閒系 3年 1班陳乃瑞 B0282801同學提問： 

學校公車幸福站學生下車容易被摩托車撞到。 

汪組長回覆： 

已向縣政府提出學府路拓寬請求，縣府也列為道路工程項目之一，學校會要求公車司機一定要盡 

量靠邊停以維護學生安全。 

三、設計學院 3年級同學提問： 

在學校就讀已三年了，看到學校車子亂停，現在又有公車入校，車位更少，又沒有配套措施，造

成夜間學生上課不便。 

汪組長回覆： 

我們儘量不讓校園到處有汽機車行駛，以保障學生校園行走的安全。對於夜間學生並未限制車證

名額，夜間學生都可以辦理車證進校。另外為解決學生停車位問題，校門口也規劃學生汽機車停

車位供學生使用。 

四、休閒系學生提問： 

    系所並未將辦理車證的通知發給學生，導致學生都不知道要辦理車證。 

    汪組長回覆： 

    有請系所發通知給學生，也有在學校首頁、LINE官網、紅城歲月公告一個月。 

    劉組長回覆： 

    請大家下載學校行動 APP就可以隨時收到學校的通知，也會提醒休閒系要注意將通知發給學生。 
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    電算中心張主任回覆： 

    學校目前WIFI有二百多個點，手機及平板輸入帳號及密碼後就可以免費使用。這學期結束後， 

    本校Web mail的學生信箱不再提供服務，改用雲端信箱，若有問題請上 

     http://office365.dyu.edu.tw查看解說。 

柒、主席結語： 

  校園停車是一個須要長遠考量的政策，須逐步改變，最終是達到零機車的狀態，但不代表校園沒有 

機車，仍有特殊個案須要使用機車，所以目前公車入校後，校門口有取代的停車位可以讓同學停放汽機

車。有關進學班收不到學校資訊的情形，建議學生主動關心學校所公告的資訊，學校也要加強班級導師

加入經營來補足傳播資訊不足的部份。 

捌、散會(19：30) 

 

http://office365.dyu.edu.tw/

